

PAP

Attached for ~~SECRET~~ are approved **General Tariff (GT)** page(s) associated with Tariff Notice Number (TN#)

TN#	<u>Effective Date</u>
6922/A	14 February 2006

SECRETARIAT
IM / TELECOM

FEB 15 2006
8740-B2-200600678
GI / TELECOM
SECRETARIAT

sandy.mabo
February 14, 2006

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item

5410. GATEWAY ACCESS SERVICE

3. Terms and conditions - continued

(g) The point of demarcation for ADSL AHSSPI is dependent upon speed and is defined as follows:

(1) for DS-3 and OC-3, the point of demarcation is the Fibre Management Facility associated with the ATM switch or concentrator nearest to the service provider's PoP;

(2) for Ethernet 10 Base T, Ethernet 100 Base T and Ethernet 400 Mbps, the point of demarcation is the patch panel associated with the Ethernet switch nearest to the service provider's PoP.

(h) GAS Access will only be provisioned over Company provided primary exchange service, unbundled local loops used to provide CLEC primary exchange service, or dry loops. C

(1) The Company will not offer additional services to the end-user over an unbundled local loop being used by a competitor for GAS when it is provided over dry loops. N

(i) The ADSL equipment is subject to operational constraints related to the characteristics of the underlying loop facility. Service providers may use Gateway Access Service to establish high-speed connections to only those end-user premises located within the operational range of the ADSL serving equipment associated with particular Company serving wire centres and suitably equipped remote locations. Service providers may not use Gateway Access Service to establish high-speed connections to end-user premises located beyond the range of the ADSL serving equipment or served by Bell Canada or CLEC voice service having excessive bridge taps, equipped with load coils or which is not capable of supporting metallic continuity.

Article

5410. SERVICE D'ACCÈS PAR PASSERELLE

3. Modalités - suite

(g) Le point de démarcation de l'IFSHVG LNPA dépend de la vitesse et est défini comme suit:

(1) pour les services DS-3 et OC-3, le point de démarcation correspond aux installations de gestion des fibres optiques associées au concentrateur ou au commutateur ATM le plus près du PdeP du fournisseur de services;

(2) pour le service Ethernet 10BaseT, Ethernet 100BaseT et Ethernet 400 Mbit/s, le point de démarcation correspond au panneau de raccordement associé au commutateur Ethernet le plus près du PdeP du fournisseur de services.

(h) Le SAP est uniquement fourni dans le cadre du service local de base de la compagnie, sur les lignes locales dégroupées utilisées pour fournir un service local de base à une ESCL ou des lignes de cuivre sèches. C

(1) La compagnie n'offrira pas de services supplémentaires à l'utilisateur final sur une ligne locale dégroupée utilisée par un concurrent pour le service d'accès par passerelle quand ce dernier est fourni au moyen de lignes de cuivre sèches. N

(i) L'équipement LNPA est assujéti aux contraintes opérationnelles relatives aux caractéristiques de la ligne locale sous-jacente. Le fournisseur de services peut utiliser le service d'accès par passerelle pour offrir des connexions haute vitesse uniquement aux utilisateurs finals dont l'emplacement est à la portée de l'équipement de desserte LNPA associé aux centres de commutation de desserte désignés de la compagnie et aux emplacements distants adéquatement équipés. Le fournisseur de services ne peut utiliser le service d'accès par passerelle pour offrir des connexions haute vitesse aux utilisateurs finals dont l'emplacement est hors de portée de l'équipement de desserte LNPA ou desservi par des installations du service téléphonique de Bell Canada ou d'une ESCL dotées de bobines de pupinisation, équipées d'un grand nombre de branchements en dérivation ou ne pouvant assurer une continuité métallique. C

Continued on page 738.4 / Suite page 738.4.

See page 4 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 4.

Issued/Publication 2006 02 02

Authority: Telecom Order CRTC 2006-35 February 14, 2006.

Effective date/Entrée en vigueur 2006 02 14

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2006-35 du 14 février 2006.

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item

5410. GATEWAY ACCESS SERVICE

4. Rates and Charges

(a) Two alternate Serving Area Manager Fees are applicable. The first fee option is used to activate the first serving area and each subsequent area in Bell Canada's territory. The second fee option provides for the activation of all serving areas in the Company's territory.

(b) Multiple Domain Names: i) One time rates apply for programming the Broadband Access Server (BAS), on the same PVC, with the first additional domain name and subsequent additional domain names on the same order. ii) Multiple domain names are limited to a maximum of fifteen (15) effective 19 August 2005.

(c) Administration Fees: Administration Fees provide for business office work that is required to perform the following functions: Customer Name Change, Mergers and Acquisitions and Customer Cutover or Access upgrades, including Access speed changes for end-users.

(d) Gateway PVC Administration Fee: The Gateway PVC Administration Fee addresses the work required to remap PVCs from each of Bell's BASs to the customer's PoP site allowing for end-user authentication. The number of PVCs is dependent upon the number and specific location of the serving areas the customer has chosen to offer service. As larger urban centres require more BASs, this translates into higher numbers of PVCs that may be impacted by mergers and acquisitions, customer cutover or access upgrades and potentially name changes.

(e) GAS Access Over Dry Loops: In addition to the rates and service charges in section 4.(f) of this Tariff Item, GAS Access provisioned over Company provided dry loops is subject to 50% of the Type A local loop rates and 100% of the Per loop service charges specified in the Company's Access Services Tariff, Item 105.4(c). N

Article

5410. SERVICE D'ACCÈS PAR PASSERELLE

4. Tarifs et frais

(a) Deux options de frais s'appliquent pour le Gestionnaire de zone de desserte. La première sert à activer la première zone de desserte puis chaque zone de desserte subséquente sur le territoire de Bell Canada. La seconde sert à activer toutes les zones de desserte sur le territoire de la compagnie.

(b) Noms de domaine multiples: i) Des frais non périodiques s'appliquent pour programmer dans le serveur d'accès large bande (SALB) le premier nom de domaine supplémentaire sur le même CVP ainsi que les noms de domaine subséquents demandés sur la même commande. ii) À compter du 19 août 2005, les noms de domaine multiples sont limités à un maximum de quinze (15).

(c) Frais d'administration: Des frais d'administration s'appliquent pour le travail nécessaire au service à la clientèle pour l'exécution des activités suivantes: changement du nom de l'abonné, fusions et acquisitions et transfert d'abonné ou mise à niveau d'accès, y compris les modifications de vitesse d'accès pour les utilisateurs finaux.

(d) Frais d'administration associés aux CVP de passerelle: Les frais d'administration associés aux CVP de passerelle s'appliquent pour la reconfiguration des CVP reliant chaque SALB de Bell à l'emplacement PdeP de l'abonné pour permettre l'authentification des utilisateurs finals. Le nombre de CVP varie en fonction du nombre et du type de zones de desserte dans lesquelles l'abonné a choisi d'offrir le service. Puisque les grands centres urbains requièrent davantage de SALB, on doit s'attendre à ce qu'un plus grand nombre de CVP soit touché par le changement du nom de l'abonné, les fusions et acquisitions et le transfert d'abonné ou la mise à niveau d'accès.

(e) Service d'accès par passerelle sur lignes de cuivre sèches: En plus des tarifs et des frais de service de la section 4.(f) de cet article du Tarif, le service d'accès par passerelle fourni au moyen de lignes de cuivre sèches de la compagnie est assujéti à 50 % des frais d'une ligne locale de type A et à 100 % des frais de service par ligne précisés dans l'article 105.4(c) du Tarif de services d'accès de la compagnie. N

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item

5410. - GATEWAY ACCESS SERVICE

Article

5410. SERVICE D'ACCÈS PAR PASSERELLE

4. Rates and Charges - continued

4. Tarifs et frais - suite

(f) The following rates and charges apply to the various C components of the service:

(f) Les tarifs et frais suivants s'appliquent aux divers C composants du service:

ADSL Aggregated High-Speed Service Provider Interface (AHSSPI) / Interface de fournisseur de services haute vitesse groupés (IFSHVG) LNPA	Contract Period / Durée du contrat Rate per month / Tarif mensuel			Service Charge/ Frais de service
	1 year / 1 an	2 years / 2 ans	3 years / 3 ans	
DS-3, per service provider / DS-3, par fournisseur de services.....	\$ 400.00	\$ 375.00	\$ 350.00	\$ 600.00
OC-3, per service provider / OC-3, par fournisseur de services.....	850.00	800.00	750.00	600.00
10 Mbps (Burstable up to 10 Mbps) per service provider / 10 Mbit/s (modulable jusqu'à 10 Mbit/s) par fournisseur de services	775.00	725.00	675.00	600.00
100 Mbps (Burstable up to 100 Mbps) per service provider / 100 Mbit/s (modulable jusqu'à 100 Mbit/s) par fournisseur de services	775.00	725.00	675.00	600.00
400 Mbps (Burstable up to 400 Mbps) per service provider / 400 Mbit/s, (modulable jusqu'à 400 Mbit/s) par fournisseur de services	1,850.00	1,800.00	1,750.00	600.00

Continued on page 738.9 / Suite page 738.9.

See page 4 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 4.

Issued/Publication 2006 02 02

Authority: Telecom Order CRTC 2006-35 February 14, 2006.

Effective date/Entrée en vigueur 2006 02 14

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2006-35 du 14 février 2006.

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item

Article

5410. GATEWAY ACCESS SERVICE

5410. SERVICE D'ACCÈS PAR PASSERELLE

4. Rates and Charges - continued

4. Tarifs et frais - suite

(f) The following rates and charges apply to the various C components of the service: - continued

(f) Les tarifs et frais suivants s'appliquent aux divers C composants du service: - suite

GAS Access - Residence, each / Accès SAP - résidence, chaque	Contract Period / Durée du contrat			Service Charge/ Frais de service
	Rate per month / Tarif mensuel			
	1 year / 1 an	2 years / 2 ans	3 years / 3 ans	(Note)
Speed 256 Kbps, each / Vitesse de 256 kbit/s, chaque				
<500	\$ 20.50	\$ 20.00	\$ 19.50	\$ 50.00
501-1000	20.00	19.50	19.00	50.00
>1000	19.50	19.00	18.50	50.00
Speed 3.0 Mbps / Vitesse de 3 Mbit/s				
<1000	22.50	22.00	21.50	50.00
1001-2500	22.00	21.50	21.00	50.00
2501-5000	21.50	21.00	20.50	50.00
5001-7500	21.00	20.50	20.00	50.00
>7501	20.50	20.00	19.50	50.00
Speed 5.0 Mbps / Vitesse de 5 Mbit/s				
<500	30.00	29.00	28.00	50.00
501-1000	29.00	28.00	27.00	50.00
1001-2000	28.00	27.00	26.00	50.00
2001-2500	27.00	26.00	25.00	50.00
>2501	26.00	25.00	24.00	50.00

Note: For payment of the Service Charge, three options are available. One option must be selected at the start of the contract period and remain in force for the duration of that contract period. The three options are as follows:

- Service providers can elect to pay the \$50.00 one-time service charge per GAS Access installation or re-installation (move).
- Service providers can elect to pay an amount of \$2.25 per month, per GAS Access installation and re-installation (move) for a period of 24 months. This charge will continue to be applicable even in the event that the associated GAS access is suspended, disconnected or terminated. This option is not available to a service provider electing to take a one year minimum contract period.
- Service providers can elect to pay an amount of \$1.00 per month, on all GAS Accesses existing as of the effective date of this tariff and for each GAS installation or re-installation (move) until such time as the associated GAS access is disconnected or terminated. This option is not available to a service provider electing to take a one year minimum contract period.

Note: Pour le paiement des frais de service, trois options sont proposées. L'une de ces options doit être sélectionnée au début de la durée contractuelle. Elle reste par la suite en vigueur pendant toute cette durée. Les trois options proposées sont les suivantes :

- Les fournisseurs de service peuvent choisir de payer des frais de service non périodiques de \$50.00 par installation ou réinstallation (déplacement) d'accès au SAP.
- Les fournisseurs de service peuvent choisir de payer une somme de \$2.25 par mois, et ce pendant 24 mois, par installation ou réinstallation (déplacement) d'accès au SAP. Ces frais continuent de s'appliquer même si l'accès au SAP est suspendu, débranché ou résilié. Cette option n'est pas offerte au fournisseur de service qui opte pour une DMC de un an.
- Les fournisseurs de service peuvent choisir de payer une somme de \$1.00 par mois pour tous les accès au SAP existants au moment de l'entrée en vigueur et pour chaque installation ou réinstallation (déplacement) d'accès au SAP jusqu'à ce que l'accès en question soit débranché ou résilié. Cette option n'est pas offerte au fournisseur de service qui opte pour une DMC de un an.

Continued on page 738.10 / Suite page 738.10.

See page 4 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 4.

Issued/Publication 2006 02 02

Authority: Telecom Order CRTC 2006-35 February 14, 2006.

Effective date/Entrée en vigueur 2006 02 14

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2006-35 du 14 février 2006.

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item

Article

5410. GATEWAY ACCESS SERVICE

5410. SERVICE D'ACCÈS PAR PASSERELLE

4. Rates and Charges - continued

4. Tarifs et frais - suite

(f) The following rates and charges apply to the various components of the service: - continued

(f) Les tarifs et frais suivants s'appliquent aux divers composants du service: - suite

GAS Access – Business, each / Accès SAP – affaires, chaque	Contract Period / Durée du contrat Rate per month / Tarif mensuel			Service Charge/ Frais de service
	1 year / 1 an	2 years / 2 ans	3 years / 3 ans	
				(Note)
Speed 256 Kbps / Vitesse de 256 kbit/s				
<500	\$ 27.00	\$ 26.00	\$ 25.00	\$ 50.00
501-1000	26.00	25.00	24.00	50.00
>1000	25.00	24.00	23.00	50.00
Speed 512 Kbps / Vitesse de 512 kbit/s				
<500	28.00	27.00	26.00	50.00
501-1000	27.00	26.00	25.00	50.00
>1000	26.00	25.00	24.00	50.00
Speed 3.0 Mbps / Vitesse de 3 Mbit/s				
<1000	31.00	30.00	29.00	50.00
1001-2500	30.00	29.00	28.00	50.00
2501-5000	29.00	28.00	27.00	50.00
5001-7500	28.00	27.00	26.00	50.00
>7501	27.00	26.00	25.00	50.00
Speed 6.0 Mbps / Vitesse de 6 Mbit/s				
<500	36.00	35.00	34.00	50.00
501-1000	35.00	34.00	33.00	50.00
1001-2000	34.00	33.00	32.00	50.00
2001-2500	33.00	32.00	31.00	50.00
>2501	32.00	31.00	30.00	50.00

Note: For payment of the Service Charge, three options are available. One option must be selected at the start of the contract period and remain in force for the duration of that contract period. The three options are as follows:

Note: Pour le paiement des frais de service, trois options sont proposées. L'une de ces options doit être sélectionnée au début de la durée contractuelle. Elle reste par la suite en vigueur pendant toute cette durée. Les trois options proposées sont les suivantes :

- a) Service providers can elect to pay the \$50.00 one-time service charge per GAS Access installation or re-installation (move).
- b) Service providers can elect to pay an amount of \$2.25 per month, per GAS Access installation and re-installation (move) for a period of 24 months. This charge will continue to be applicable even in the event that the associated GAS access is suspended, disconnected or terminated. This option is not available to a service provider electing to take a one year minimum contract period.
- c) Service providers can elect to pay an amount of \$1.00 per month, on all GAS Accesses existing as of the effective date of this tariff and for each GAS installation or re-installation (move) until such time as the associated GAS access is disconnected or terminated. This option is not available to a service provider electing to take a one year minimum contract period.

- a) Les fournisseurs de service peuvent choisir de payer des frais de service non périodiques de \$50.00 par installation ou réinstallation (déplacement) d'accès au SAP.
- b) Les fournisseurs de service peuvent choisir de payer une somme de \$2.25 par mois, et ce pendant 24 mois, par installation ou réinstallation (déplacement) d'accès au SAP. Ces frais continuent de s'appliquer même si l'accès au SAP est suspendu, débranché ou résilié. Cette option n'est pas offerte au fournisseur de service qui opte pour une DMC de un an.
- c) Les fournisseurs de service peuvent choisir de payer une somme de \$1.00 par mois pour tous les accès au SAP existants au moment de l'entrée en vigueur et pour chaque installation ou réinstallation (déplacement) d'accès au SAP jusqu'à ce que l'accès en question soit débranché ou résilié. Cette option n'est pas offerte au fournisseur de service qui opte pour une DMC de un an.

Continued on page 738.11 / Suite page 738.11.
See page 4 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 4.

Issued/Publication 2006 02 02
Authority: Telecom Order CRTC 2006-35 February 14, 2006.

Effective date/Entrée en vigueur 2006 02 14
Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2006-35 du 14 février 2006.

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item
5410. GATEWAY ACCESS SERVICEArticle
5410. SERVICE D'ACCÈS PAR PASSERELLE

4. Rates and Charges - continued

4. Tarifs et frais - suite

(f) The following rates and charges apply to the various components of the service: - continued

(f) Les tarifs et frais suivants s'appliquent aux divers composants du service: - suite

	Contract Period / Durée du contrat			Service Charge/ Frais de service
	Rate per month / Tarif mensuel			
	1 year / 1 an	2 years / 2 ans	3 years / 3 ans	
Serving Area Manager Fees / Frais associés au Gestionnaire de zone de desserte For the first and each subsequent serving area activation / Activation de la première zone de desserte et des zones de desserte subséquentes	N/A	N/A	N/A	\$ 3,000.00
To activate all serving areas in Bell Canada Territory / Activation de toutes les zones de desserte sur le territoire de Bell Canada	N/A	N/A	N/A	10,000.00
Multiple Domain Names / Noms de domaine multiples (Note) A one-time charge will apply on the same PVC for the first additional domain name / Des frais non périodiques s'appliquent pour le premier nom de domaine supplémentaire sur le même CVP	N/A	N/A	N/A	1,500.00
For subsequent domain names requested on the same order, a one-time charge per domain name will apply/ Pour les noms de domaine subséquents demandés lors d'une même commande, des frais non périodiques s'appliquent pour chaque nom de domaine	N/A	N/A	N/A	200.00
Administration Fee per end-user/ Frais d'administration, par utilisateur final.....	N/A	N/A	N/A	25.00
Gateway PVC Administration Fee per PVC/ Frais d'administration de CVP de passerelle, pour chaque CVP	N/A	N/A	N/A	50.00

N/A = Not Applicable

N/A = Non applicable

Note: Limited to a maximum of 15 domain names effective 19 August 2005.

Note: À compter du 19 août 2005, les noms de domaine sont limités à un maximum de quinze.

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item

5420. HIGH SPEED ACCESS SERVICE

2. Terms and conditions - continued

(e) HSA Access consists of the ADSL serving equipment in the serving wire centre, and remote location as appropriate and cross connection of such equipment to an existing Company or CLEC provided voice service. One HSA Access is required for each end-user.

(f) The rates for HSA Access are based on a contract period selected by the service provider for 1, 2 or 3 years and will be differentiated between residential and business end-users. The customer is billed one (1) month in advance and is charged based on the number of end-users.

(g) The point of demarcation for ADSL AHSSPI is dependent upon speed and is defined as follows:

(1) for DS-3 and OC-3, the point of demarcation is the Fibre Management Facility associated with the ATM switch or concentrator nearest to the service provider's PoP;

(2) for Ethernet 100 Base T, the point of demarcation is the 100 Base T patch panel associated with the Ethernet switch nearest to the service provider's PoP.

(h) HSA Access will only be provisioned over Company provided primary exchange service, unbundled local loops used to provide CLEC primary exchange service or dry loops. C C

(1) The Company will not offer additional services to the end-user over an unbundled local loop being used by a competitor for HSA when it is provided over dry loops. N N

(i) Up to three additional PVCs can be purchased for each HSA Access.

Article

5420. SERVICE D'ACCÈS HAUTE VITESSE

2. Modalités - suite

(e) L'accès AHV comprend l'équipement de desserte LNPA installé au centre de commutation de desserte et, s'il y a lieu, à l'emplacement distant, ainsi que l'interconnexion dudit équipement au service téléphonique fourni par la compagnie ou une ESLC. Un accès AHV doit être établi pour chaque utilisateur final.

(f) Les tarifs de l'accès AHV sont fixés en fonction de la période contractuelle choisie par le fournisseur de services (un an, deux ans ou trois ans) et du type d'utilisateurs finals, soit de résidence ou d'affaires. Les frais sont facturés à l'abonné un (1) mois à l'avance et varient en fonction du nombre d'utilisateurs finals.

(g) Le point de démarcation de l'IFSHVG LNPA dépend de la vitesse et est défini comme suit :

(1) pour les services DS-3 et OC-3, le point de démarcation correspond aux installations de gestion des fibres optiques associées au concentrateur ou au commutateur ATM le plus près du PdeP du fournisseur de services;

(2) pour le service Ethernet 100BaseT, le point de démarcation correspond au panneau de raccordement 100BaseT associé au commutateur Ethernet le plus près du PdeP du fournisseur de services.

(h) Le SHV est uniquement fourni dans le cadre du service local de base de la compagnie, sur les lignes locales dégroupées utilisées pour fournir un service local de base à une ESCL ou des lignes de cuivre sèches. C C

(1) La compagnie n'offrira pas de services supplémentaires à l'utilisateur final sur une ligne locale dégroupée utilisée par un concurrent pour le service d'accès haute vitesse quand ce dernier est fourni au moyen de lignes de cuivre sèches. N N

(i) Jusqu'à trois CVP supplémentaires peuvent être achetés pour chaque accès AHV.

DIGITAL ACCESS SERVICE

SERVICE D'ACCÈS NUMÉRIQUE

Item

5420. HIGH SPEED ACCESS SERVICE

2. Terms and conditions - continued

(r) Customers who subscribe to both HSA and Gateway Access (GAS) (General Tariff Item 5410) can share a common ADSL AHSSPI for both services.

(s) The rates, terms and conditions identified herein supercede and replace any rates, terms and conditions in contracts for similar services entered into prior to the approved effective date of this Tariff Item.

3. Rates and Charges

(a) Up to three additional PVCs can be ordered. Additional charges will apply for each.

(b) PVC Remapping Fee: This fee includes both business office work as well as work associated with downstream functional areas to accommodate the changes that will be required to be made to the dedicated point to point PVCs, as requested by the customer. These changes result from a customer cutover or network upgrade, customer name changes or customer mergers or acquisitions.

(1) A Customer Cutover or Access Upgrade encompasses the case where a customer requires a larger bandwidth access at its PoP site to accommodate growth in end-user traffic. The customer may also be relocating its PoP site access or transferring all of its existing subscribers to a different access which does not necessarily require an upgrade in bandwidth.

(2) A Customer Name Change is defined as when one customer is requesting its billing or company name to be changed to a different billing or official company name.

(3) Mergers and Acquisitions are defined as when one customer is transferring a portion or all of its subscriber base to another customer. This is also applicable when two different customers are merging in order to become only one new company, or when a single company divides to become multiple companies.

(c) HSA Access Over Dry Loops: In addition to the rates and service charges in section 3. of this Tariff Item, HSA Access provisioned over Company provided dry loops is subject to 50% of the Type A local loop rates and 100% of the Per loop service charges specified in the Company's Access Services Tariff, Item 105.4(c).

Article

5420. SERVICE D'ACCÈS HAUTE VITESSE

2. Modalités - suite

(r) Les abonnés qui s'inscrivent aux services d'accès haute vitesse (AHV) et d'accès par passerelle (SAP) (article 5410 du Tarif général) peuvent utiliser la même IFSHVG LNPA pour les deux services.

(s) Les modalités et les tarifs précisés aux présentes remplacent et prévalent sur la totalité des modalités et des tarifs précisés aux contrats relatifs à des services similaires et conclus avant la date d'entrée en vigueur approuvée du présent article.

3. Tarifs et frais

(a) Jusqu'à trois CVP additionnels peuvent être commandés. Des frais supplémentaires s'appliquent pour chaque CVP.

(b) Frais de reconfiguration des CVP: Ces frais s'appliquent aux activités associées au service à la clientèle et aux équipes en aval pour modifier les CVP de point à point spécialisés, conformément à la demande du client. Ces modifications résultent d'un transfert d'abonné, d'une mise à niveau de réseau, du changement du nom de l'abonné ou des fusions et acquisitions.

(1) Un transfert d'abonné ou une mise à niveau d'accès s'applique si un abonné demande un accès de largeur de bande supérieure à son emplacement PdeP pour la prise en charge du trafic croissant de ses utilisateurs finals. L'abonné peut également déplacer son accès ou transférer tous ses abonnés existants vers un autre accès dont la largeur de bande ne requiert pas nécessairement de mise à niveau.

(2) Un changement du nom de l'abonné s'applique lorsque l'abonné veut modifier son nom de facturation ou d'entreprise.

(3) Les fusions et acquisitions s'appliquent lorsqu'un abonné transfère une partie ou l'ensemble de ses abonnés vers un autre abonné. Ce terme s'applique également si deux abonnés distincts fusionnent en une nouvelle entreprise ou si une même entreprise se fractionne en plusieurs entreprises.

Accès haute vitesse sur lignes de cuivre sèches: En plus des tarifs et des frais de service de la section 3 de cet article du Tarif, l'accès haute vitesse fourni au moyen des lignes de cuivre sèches de la compagnie est assujéti à 50% des tarifs d'une ligne locale et à 100 % des frais de service par ligne précisés dans l'article 105.4(c) du Tarif de services d'accès de la compagnie.

Continued on page 739.6 / Suite page 739.6.

See page 4 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 4.

Issued/Publication 2006 02 02

Authority: Telecom Order CRTC 2006-35 February 14, 2006.

Effective date/Entrée en vigueur 2006 02 14

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2006-35 du 14 février 2006.